
令和３年第４回にかほ市議会定例会が招集されました。 

日時 令和３年６月８日（火） 

   午前１０時 

場所 にかほ市役所象潟庁舎 議場 





◇一般質問の状況

定例会名 議員名 質問の方式 質問項目

１．新型コロナワクチン接種事業について

２.学校へのタブレット端末配布後の状況

３．市長の出馬意向について

伊東　温子 一問一答 １.「象潟」の保全・保護のための施策について

１．教員免許更新廃止を

２．小学校「少人数学級」の実現と市内の実情は

３．ギガスクール構想に関して市の現状は

４．生活保護と扶養調査、扶養照会

１．コロナ感染症対応について

２．野球場・パークゴルフ場の新設整備について

１．新型コロナウイルスワクチン接種事業の進捗状況について

２．自主財源確保のための産業振興事業について

１．任期満了に伴う次期市長選の出馬について

２．移住定住施策に於ける教育の重要性について

３．観光ＰＲに関して考えを伺う

４．ホームページのリニューアルについて

１．GIGAスクール構想について

２．市内の大手企業について

１．製造業の活性化について

２．商店街の活性化について

３．観光振興について

４．にかほ市の将来の姿について

以下余白

小川　正文 一問一答

佐々木　春男 一括質問

佐々木　正勝 一問一答
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渋谷正敏 一問一答

齋藤　光春 一問一答

佐々木　孝二 一問一答

齋藤　聡 一問一答


